

**La philo,
c'est pour les enfants ?**

Les collaborations entre les établissements scolaires et le réseau des médiathèques sont nombreuses et se renouvellent d'année en année. Outre les visites de classes dans les médiathèques pour des animations autour du livre, l'organisation de spectacles ou de séances de cinéma, des ateliers philo ont vu le jour depuis la rentrée 2018. « L'objectif est d'amener les enfants à réfléchir par eux-mêmes » précise l'animatrice. « Une grande partie de leurs connaissances a été enseignée, apportée par des sources extérieures mais cet acquis doit être mis à profit pour développer personnellement leur potentiel et j'essaie de leur donner les outils nécessaires pour cela » Les 19 classes volontaires pour cette année scolaire, bénéficient de trois séances d'une heure. La première séance est destinée à faire connaissance et établir des règles : respect, écoute, ouverture à l'autre... Pour les séances suivantes, l'animatrice saisit au vol les questionnements qui surgissent des discussions et suggère des réflexions qui sont ensuite développées. « La sagesse est le bon sens éclairé par la philosophie » selon Charles-Jean Bonnin, nos jeunes écoliers sauront en faire bon usage !

BON À SAVOIR

Le réseau des médiathèques communautaires connaît une croissance depuis sa création. Alors que de nombreuses médiathèques connaissent une baisse de leur nombre d'adhérents et malgré un début d'année difficile, le réseau des médiathèques a finalement franchi un nouveau record d'adhérents avec plus de 5 400 inscrits en cette fin d'année 2018.

MÉDIATHÈQUE COMMUNAUTAIRE

Chaque année, le réseau des médiathèques Communautaires propose une large variété de services culturels : mise à disposition de livres, autoformation, spectacles, ateliers ou encore expositions sont ainsi proposés pour le plaisir de chacun.

28^{ÈME} ÉDITION DU SALON DES ARTISTES

La 28^{ème} édition restera dans les annales puisque quelque 53 artistes auront répondu à l'invitation de la Communauté de communes. 179 œuvres ont garni la salle fraîchement rénovée de Dieulouard, au plus grand plaisir des yeux du nombreux public. Mme Astrid Festor, artiste de renom et invitée d'honneur, aura permis de donner une touche professionnelle à ce rendez-vous qui s'est déroulé du 24 au 29 novembre. Des actions conduites par Mme Françoise Neau, professeur d'arts plastiques, avaient été menées préalablement dans les écoles élémentaires du secteur.

Le prix du jury, remis à l'occasion de son vernissage, a été attribué à Mme Jessica Pace de Pagny/Moselle et le prix du public a été attribué à Catherine Friand.



Le salon des artistes a attiré plus de 280 visiteurs durant la semaine.



RETOUR SUR LA GEEK NIGHT

La 11^{ème} édition de la Geek night qui se tenait le 5 octobre dernier à la médiathèque Communautaire de Pont-à-Mousson a rencontré un franc succès.

Tournoi de jeux vidéos, réalité virtuelle ou encore rétro gaming. Le jeu vidéo était à l'honneur lors de cette manifestation, pour le plus grand plaisir des participants.

